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ПРО...

Московский парк Победы осенью может стать зоной бесплатного wi-fi. Об этом сообщили в комите-
те по благоустройству. Сейчас беспроводной Интернет действует в ЦПКиО, в парке
300-летия Петербурга и в Александровском парке.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ЗАМОРОЗКИ

В Ленинградской области на этой неделе
ожидаются заморозки. «18 августа на боль�
шей части Северо�Западного федерального
округа, 19 августа в Карелии, Ленинградской,
Новгородской областях — заморозки: темпе�
ратура ночью местами может понижаться до
минус 1°», — сообщает Росгидромет.

Причина — обширный антициклон, прохо�
дящий через наш регион в сторону централь�
ной части Европейской России.

«После эпизода прохладной погоды летнее
комфортное тепло еще вернется: к концу не�
дели ночи станут вновь теплее, и солнечные
дни еще порадуют жителей Северо�Запада и
центра Европейской части», — обещают си�
ноптики.

…ОРЛА

С крыши главного здания Суворовского
музея на Кирочной улице демонтирован дву�
главый орел. Он отправлен на реставрацию
и вернется обратно к концу года.

Как сообщил помощник директора музея
Александр Мазур, золоченый орел будет отре�
ставрирован в рамках комплексной замены
покрытия крыши. После революции она была
покрыта оцинкованным металлом, в то время
как до этого была черепичной. Работы по рес�
таврации орла обойдутся в 5 млн. рублей.

…СУДЬБУ ИСААКИЯ

К дискуссии вокруг дальнейшей судьбы
Исаакиевского собора подключились… пред�
ставители дома Романовых. Великая княги�
ня Мария Владимировна высказалась за пе�
редачу собора, а также Спаса�на�Крови Рус�
ской православной церкви.

Как сообщил директор канцелярии великой
княгини Александр Закатов, она не поддержи�
вает реституции собственности, но считает,
что для церкви нужно сделать исключение.

Отметим, что согласно опросам обще�
ственного мнения большинство горожан вы�
ступают против передачи РПЦ Исаакиевско�
го собора и Спаса�на�Крови. Группа депута�
тов ЗакСа подала в горизбирком ходатайство
о проведении референдума по этому вопросу.

…БОРЦОВ
СО СМЕРТНОСТЬЮ

В Петербурге будет создана межведом�
ственная комиссия… по снижению смертности
населения. Соответствующее постановление
подписал губернатор Георгий Полтавченко.

Основная задача новой структуры — раз�
работка комплекса мер по поддержке здоро�
вья и продлению жизни горожан.

Председателем комиссии назначена
вице�губернатор Ольга Казанская. Также в
комиссию вошли руководитель регионально�
го Управления Роспотребнадзора, начальник
УГИБДД, главврач онкодиспансера, директор
территориального фонда ОМС и руководите�
ли других ведомств.

По данным Петростата, в Петербурге рас�
тет смертность от рака, болезней кровооб�
ращения и органов дыхания.

…СТРОИТЕЛЬСТВО

На 10,2% снизились темпы сдачи в экс�
плуатацию жилых домов в Петербурге за пер�
вые семь месяцев этого года по сравнению с
аналогичным периодом 2014 года.

По данным Петростата, за семь месяцев
сдано 1 млн. 566 тыс. кв. м жилья, а за этот же
период прошлого года — 1 млн. 745 тыс. кв.
метров. Также снизились показатели по коли�
честву построенных квартир. В этом году эта
цифра составляет 27,38 тыс., что на 10,1%
меньше, чем за семь месяцев прошлого года.

О ТОМ, что производители требуют повы-
сить цены сразу на 10 процентов, ссылаясь
на растущий курс американской и европей-
ской валют, подтвердили  в торговых сетях
«Дикси» и «Ашан».

Руководители одной из крупнейших ком-
паний, которая ввозит фрукты из Чили, Ар-
гентины, Эквадора (яблоки, груши, бананы)
на российский рынок через порт Петербурга,
подтверждают, что колебания валюты при-
водят к значительным убыткам, которые тер-
пят импортеры, поэтому необходима более
гибкая система ценообразования. Потреби-
тельские цены должны оперативно менять-
ся вслед за изменением курса рубля, заявля-
ют представители компаний-импортеров.

Аналогичная ситуация происходит и на
рынке чая и кофе. Цены на этот  товар зависят
от курса  доллара на 80 — 85%. Однако по при-
знанию компаний — импортеров этих продук-
тов, наученные горьким опытом прошлой
зимы, они предусмотрительно закладывали в
свои бизнес-планы курс доллара в размере 55
рублей. Но и эта планка уже пройдена.

В осеннюю сессию Госдумы депутатами
будут внесены поправки в Налоговый кодекс
о снижении НДС для чая и кофе с 18 до 10%.
Чем быстрее эта мера будет принята, тем
выше шанс у производителей нивелировать
повышение цен, сообщают «Известия».

В то же время те товары, которые произ-
водятся российскими предприятиями — к

ним относятся молочные продукты, мясо, —
в меньшей степени зависимы от валютных
колебаний. Как сообщили «Вечернему Пе-
тербургу» в пресс-службе хозяйства «Лосе-
во», производящего молочную продукцию,
пока там не принимали решения о повыше-
нии отпускных цен. Однако, судя по всему,
дело все-таки идет к этому.

— Ситуация напоминает ту, которая сло-
жилась в начале года, — комментирует
пресс-секретарь хозяйства Валерия Иванова.
— Тогда мы тоже до последнего не поднима-
ли цены, задействовали внутренние резервы,
чтобы снизить затраты, но в конце концов
пришлось поднять их на 15 процентов. Наше
предприятие имеет замкнутый цикл. Мы
сами заготавливаем часть кормов для коров,
у нас свой молокозавод, стараемся сделать
наш продукт более доступным для потреби-
теля, развивая розничную сеть. Но все равно
есть факторы, которые приводят к росту цен.
Мы, например, покупаем контейнеры и
пресс-формы, из которых изготавливается
тара для молока, некоторые составляющие
кормов, а также медикаменты за валюту.

Петербургские хлебопеки также пока за-
няли наблюдательную позицию.

— После скачков валютных курсов в кон-
це прошлого года мы вынуждены были под-
страиваться под ситуацию на рынке, — рас-
сказали в пресс-службе хлебозавода «Ржев-
ка-хлеб». — Если раньше мы покупали мно-
гие ингредиенты за рубежом, то сегодня
смогли заменить часть из них отечествен-
ными аналогами. Поэтому сейчас мы не на-
столько зависим от курса рубля, как рань-
ше. Разумеется, эта замена не отразилась на
качестве продукции. Тем не менее положе-
ние на рынке нестабильное. Кроме нас есть
и другие крупные хлебопекарные предпри-
ятия, поэтому в любой момент ситуация с
ценами может поменяться и мы вынужде-
ны будем снова подстраиваться под обстоя-
тельства.

Отчасти сейчас уравновешивают ситуа-
цию с ценами в магазинах подешевевшие
овощи: огурцы, помидоры, молодой карто-
фель, кабачки, лук, зелень, которые посту-
пают на прилавки из российских хозяйств.

С начала года многие торговые предпри-
ятия целенаправленно расширяли ассорти-
мент продукции российских поставщиков на
прилавках. В некоторых торговых сетях доля
российских продуктов в категории молоч-
ной гастрономии за год увеличилась на 10%.
Кроме того, более 13% товарооборота сегод-
ня составляют собственные торговые мар-
ки, их выпуск позволяет максимально кон-
тролировать конечную стоимость товаров из
базовой корзины покупателя.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Хлеб, фрукты, чай
и кофе подорожают

еще больше?

ПОСТАВЩИКИ ТРЕБУЮТ

ПОДНЯТЬ ЦЕНЫ

НА 10 ПРОЦЕНТОВ

Поставщики продуктов питания начали уведомлять торговые сети о повышении
отпускных цен, сообщила газета «Известия». Кроме того, от ретейлеров требуют сно!
ва, как минувшей зимой, сократить сроки рассмотрения и принятия новых прайсов —
с 45 до 14 дней. То есть стоит ожидать, что ценники будут меняться в сторону увеличе!
ния в три раза чаще. Представители головных офисов торговых сетей, находящихся в
Москве, признаются, что новые цены им выставляют в первую очередь поставщики
хлебобулочных изделий, овощей, фруктов, алкоголя, бытовой химии.

МЕЖДУ ТЕМ
За последние два месяца российская национальная валюта подешевела с 49,2 руб!

ля за доллар до 65 рублей, с 55 рублей за евро — до 72 рублей.
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Ценники меняют чуть ли не каждый день.


